

Tecnocom

Es pionero en España con este tipo de sistema de comunicación

TECNOCOM INSTALA EN EL HOTEL MELIA CASTILLA ACCESO A INTERNET DE ALTA VELOCIDAD

- Este sistema no requiere configurar el PC por lo que el usuario tiene acceso inmediato a Internet.
- Multiplica por 20 la velocidad de acceso a Internet
- Reutiliza la infraestructura existente evitando costosas instalaciones adicionales hasta las habitaciones

El acuerdo alcanzado por TECNOCOM y MELIÁ CASTILLA permite a los clientes del madrileño hotel el acceso inalámbrico a Internet de alta velocidad en todos los salones del hotel (excepto el área de Scala y Salón La Granja), lugares que han sido dotados con la necesaria cobertura inalámbrica. Este servicio cubre una necesidad muy demandada por empresas a la hora de celebrar reuniones, conferencias y congresos, actos que necesitan acceso a Internet de Alta Velocidad sin cables. Los sistemas implantados en el Meliá Castilla cuentan con la ventaja adicional de que los usuarios no necesitan configurar su PC y así tienen acceso inmediato a Internet.

Adicionalmente, TECNOCOM ha implantado en las habitaciones de la 1ª planta para ser ampliado próximamente un sistema de Acceso de Alta Velocidad basado en el cableado telefónico y que permite simultanear el servicio telefónico y de Internet reutilizando la infraestructura existente de comunicación, por lo que el impacto en el coste y la decoración del hotel ha sido mínimo.

Pedro A. López, Director del Meliá Castilla, afirma: *"En este momento los clientes de nuestro hotel podrán tener acceso a Internet de Alta Velocidad desde el propio*

Tecnocom

escritorio de su habitación o desde los salones y salas de reuniones antes mencionados con total movilidad. Tal servicio- continua Pedro A. López- evita costosas instalaciones y multiplica por 20 la velocidad de acceso a Internet. Todas estas prestaciones son un factor diferencial para aquellos clientes profesionales que acceden a su correo electrónico o necesitan efectuar consultas en la red. Meliá Castilla seleccionó a TECNOCOM como socio en este proyecto porque cumple con las debidas garantías de diseño de red, instalación y mantenimiento de infraestructura y servicio"

El hotel Meliá Castilla es pionero en el uso de esta tecnología en nuestro país, "Meliá Castilla- según Miguel Fernández-Rañada, Director de Tecnocom – tiene un reconocido prestigio en su atención y servicio a sus clientes. La solución de Internet de Alta Velocidad en salones y la implantada en habitaciones será un servicio estrella que diferenciará al hotel frente a su competencia, mejorando la percepción de sus clientes."

TECNOCOM, con este acuerdo, da un paso más en su estrategia de focalización en el sector de los Servicios de Alto Valor Añadido en el campo de las telecomunicaciones mediante soluciones de acceso a Internet de Alta Velocidad, basadas tanto en cable como inalámbricas, las cuales ya se aplican en clínicas, hospitales, residencias de tercera edad y ahora en hostelería.